



Professionelle bænkslibe- og polermaskiner



Professionelle Doppelschleif- und Poliermaschinen



Professional double-ended bench grinders

SC 200ER



SC 200E COMBI



## SC 200ER

**DK** **SC 200ER (1x230V)** med EK hvid fin slibeskive og sliberondel. (selvhæftende) Kan fås på søjle med og uden afsugning. Vandkar i foden til afkøling af emner. Afbalancerede slibeskiver. Rolig gang. Kraftige motorer. Sikkerhedsafbryder med nødstopfunktion. 5 års motorgaranti.

**D** **SC 200ER (1 x 230 V)** mit EK Weiß, feiner Schleifscheibe und Schleifteller (selbsthaftend). Erhältlich auf einem Ständer mit und ohne Absaugung. Wasserbehälter zum Kühlen von Schleifstücken im Fuß. Ausgewuchtete Schleifscheiben. Ruhiger Lauf. Starker Motor. Sicherheitsschalter mit Not-Stopp-Funktion. 5 Jahre Garantie auf den Motor.

**GB** **SC 200ER (1x230V)** with EC white fine grinding wheel and self-adhesive grinding disk. Can be supplied with a pedestal and built-in, heavy exhaust system. Water container in the base for the cooling of grinding objects. Balanced grinding wheels. Heavy-duty motors. Safety switch with circuit breaker function. 5-year guarantee on the motor.

## SC 200E COMBI - SC 200T COMBI

**DK** **SC 200E COMBI (1x230V) SC 200T COMBI (3x400V)** med EK hvid fin slibeskive og langsomløbende vådsten. Kan fås på stander med og uden afsugning. Vandkar i foden til afkøling af emner. Afbalancerede slibeskiver. Rolig gang. Kraftige motorer. Sikkerhedsafbryder med nødstopfunktion. 5 års motorgaranti.

**D** **SC 200E COMBI (1 x 230 V) SC 200TL COMBI (3 x 400 V)** mit EK Weiß, feine Schleifscheibe und langsam laufende Nassschleifscheibe. Erhältlich auf einem Ständer mit und ohne Absaugung. Wasserbehälter zum Kühlen von Schleifstücken im Fuß. Ausgewuchtete Schleifscheiben. Ruhiger Lauf. Starker Motor. Sicherheitsschalter mit Not-Stopp-Funktion. 5 Jahre Garantie auf den Motor.

**GB** **SC 200E COMBI (1x230V) SC 200T COMBI (3x400V)** with EC white fine grinding wheel and low-speed wetstone. Can be supplied with a pedestal and built-in, heavy exhaust system. Water container in the base for cooling of grinding objects. Balanced grinding wheels. Heavy-duty motors. Safety switch with circuit breaker function. 5-year guarantee on the motor.

Type	Varenummer	Skive størrelse	Vådsten	Sliberondel	Spænding	Omdr./min	Ydelse	Mål L-B-H	Vægt
Modell	Art.-Nr.	Scheibengröße	Nassschleifscheibe	Schleifteller	Spannung	U/min.	Leistung	Maße L-B-H	Gewicht
Type	Article number	Wheel size	Wetstone	Grinding disc	Voltage	Rpm	Motor	Measurement. L-W-H	Weight
SC 200ER	259 71 1001	200x25x32ø	-----	225 mm	1x230-50 Hz	3000	650 watt	440x260x290 mm	18,3 kg
SC 200E COMBI	200 71 1001	200x25x32ø	200x40x20ø	-----	1x240-50 Hz	3000	650 watt	440x200x230 mm	16,3 kg
SC 200T COMBI	200 71 3001	200x25x32ø	200x40x20ø	-----	3x400-50Hz	3000	750 watt	440x200x230 mm	16,3 kg